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L'EDITO DU PRESIDENT 1
Mesdames et Messieurs,

Cette année, le District de l’Aisne fête ses 100 ans. 

Pour cette occasion, je suis très heureux de vous présenter le premier numéro du magazine
du District Aisne de Football en format digital. Il se positionnera, dès à présent, comme un
support de communication à destination de l’ensemble des licenciés Axonais.

Celui-ci vous proposera tous les deux mois un tour d’horizon complet de l’actualité du
District, se rendra au cœur des clubs et vous fera profiter des dernières informations
utiles.

Il a été conçu en plaçant le club au cœur de son environnement et de son activité
quotidienne en faveur des licenciés.
Ce magazine est le vôtre, sachez que vous avez la possibilité de mettre en avant un
licencié, un événement ou une action menée dans votre club en nous contactant. 

Je vous laisse sans plus tarder découvrir ce premier numéro, en vous souhaitant, au nom
de toutes les personnes qui œuvrent pour que le futur de notre District soit le plus
rayonnant possible, une belle fin de saison, sportive, conviviale, enrichissante, et heureuse
pour l’ensemble des licenciés de votre club. 

Je souhaite à toutes et tous une très bonne lecture.

Bien sportivement,

Pascal Poidevin



Les évènem
ents passés 
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10/03 LA SOIRÉE DES FEMMES DU FOOTBALL AXONAIS 
Chaque année, Le District Aisne Football
via sa commission féminisation présidée
par Corinne Pierquet organise une soirée
spéciale aux alentours de la journée
Internationale des Droits des femmes.

Ainsi, le vendredi 10 mars 2023, une
soixantaine de dirigeantes, joueuses,
arbitres, volontaires, bénévoles de divers
clubs du département ont répondu à
l’appel du président Pascal Poidevin et de
la commission féminisation pour cette
traditionnelle soirée des femmes du
football axonais.

Nos invitées avaient cette année rendez-
vous au cinéma l’Ermitage de Saint-
Gobain non pas pour un film mais pour
une pièce de théâtre. Elles ont pu profiter
d’un spectacle « L’AUTRE » joué par la
compagnie ACALY portant sur l’égalité
homme-femme. Un sujet qui a été abordé
au travers de diverses saynètes
reconstituant des situations de vies
quotidiennes. L’idée étant de
déconstruire les nombreux préjugés et
stéréotypes persistants entre les hommes
et les femmes… Au hasard, les femmes ne
savent pas conduire….les hommes ne
doivent pas montrer leurs sentiments...

Le spectacle s’est poursuivi par un débat
sur la place des femmes dans le football
et la société en général ainsi qu’un verre
pour finir par une distribution générale
de roses !
 
Merci Mesdames pour votre présence,
votre énergie et surtout votre
investissement au quotidien dans vos
clubs respectifs!



23/03 E-CUP FFF : 5 LAURÉATS AXONAIS 

Pour la deuxième année consécutive, la Fédération Française de Football a lancé sa
compétition officielle de E-sport : la E-cup FFF

 
Un tournoi national se décomposant en plusieurs phases : phase départementale, phase

régionale et grande finale nationale au Centre National du Football à Clairefontaine. 
 

La phase départementale axonaise s’est donc tenue durant le mois de février mettant aux
prises 32 joueurs pour 5 places qualificatives pour la finale régionale. A l’issue du tournoi ce
sont donc Kammion, Clemzeer02, OoOrEl, Flogz10 et Neixo alias Joffrey, Clément, Aurélien,
Florent et Romuald qui ont décroché leur billet pour la finale régionale qui s’est déroulée à

Amiens le 25 mars dernier.
 

Avant cela, nous les avions reçus dans les locaux de notre partenaire Bureau 02 afin de
partager un moment convivial et de leur remettre leurs dotations de vainqueurs

départementaux !

L'ACTU DU DAF : 
QUOI DE NEUF AU DISTRICT ?

2

Les évènem
ents passés 



Les évènem
ents passés 

01/04 FINALE DEPARTEMENTALE DU FESTIVAL U13 PITCH 

APRÈS UNE JOURNÉE PLUVIEUSE, LA FINALE
DÉPARTEMENTALE 2023 DU FESTIVAL PITCH A RENDU

SON VERDICT !
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Une journée attendue et rythmée était au
programme samedi 1er avril.

 
 Sur les installations de l’US Laon au

complexe sportif Marcel Levindrey, 24
équipes ont enchainé défis techniques,

matchs, quiz règles de jeu et 
de vie.

  
A l’issue de la journée, ce sont les équipes

de l’Olympique Saint Quentin, du FC
Gauchy Grugies ST Q et de l’US Laon U12

qui ont fini en tête respectivement pour le
compte du challenge Pitch, du challenge

Pitch féminin et du challenge
complémentaire !

 
L’OSQ, le FC GGSQ (x2) et les écureuils

d’Itancourt Neuville féminines décrochent
donc les 4 places qui étaient en jeu pour la

finale régionale qui aura lieu les 13 et 14
mai au centre Fernand Duchaussoy

d’Amiens.



MALGRÉ LES CONDITIONS CLIMATIQUES DIFFICILES, CETTE JOURNÉE S’EST AVÉRÉE 
 RÉUSSIE. FÉLICITATIONS À TOUS LES PARTICIPANTS, ENFANTS, PARENTS SUPPORTERS ET

ORGANISATEURS QUI ONT FAIT VIVRE CE FESTIVAL PITCH.

Les évènem
ents passés 

01/04 FINALE DEPARTEMENTALE DU FESTIVAL U13 PITCH 
En dehors du côté sportif, le spectacle avait également lieu derrière la main courante lors
de notre finale départementale avec l’action "parents-supporters.

Plusieurs délégations de supporters venues déguisées, avec des banderoles, un
accompagnement musical.... ont parfaitement joué le jeu pour garantir l’ambiance festive
de cet événement.

Les gagnants de cette animation, les clubs du FC Thiérache du centre et de l’US Laon, ont
reçu 25 places pour le match de Ligue 1 Uber Eats Stade de Reims – RC Strasbourg.
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Coup d'oeil sur nos com
m

issions
L'ACTU DU DAF : 
QUOI DE NEUF AU DISTRICT ?

2

COMMISSION JURIDIQUE : DANIEL GIBARU TIRE SA
RÉVÉRENCE 

Après plusieurs décennies d'investissement à presque tous les postes possibles dans le
football axonais, Daniel Gibaru membre de la commission juridique du DAF a décidé de
tirer sa révérence à la fin de la saison. Rencontre avec un personnage emblématique de
notre football qui nous retrace son parcours tout en nous éclairant sur le rôle de la
commission juridique :

Au niveau du football, j’ai joué à Hirson puis à Origny en
Thiérache et enfin deux ans à Saint Michel avec
notamment une victoire au Challenge Marcel Prévot et
une montée en première division.

Petit a petit, j’ai commencé à entraîner et donc à me
former au coaching en passant par exemple une semaine
de formation à Creil. J’ai pris plaisir à encadrer des
séniors et des jeunes tout en continuant à jouer. De par
ma fonction à Valéo où j’étais responsable de production,
j’avais l’habitude de gérer des groupes !

J’ai fini par atterrir à Ohis à la suite de mon mariage avec
une fille du coin, j’ai alors commencé a m’investir dans le
club qui était en 5ème division à l’époque avec l’ambition
de le faire monter. Chose faite puisque nous avons gagné
le challenge Marcel Violette et le challenge Tassin
(Compétition regroupant l'ensemble des champions de
deuxième division).

J’ai arrêté ma carrière de joueur à 50 ans pour me
consacrer à la présidence de l’Amicale Sportive d’Ohis que
j’ai occupée pendant plus de 25 ans en m’efforçant de
développer et de structurer le club : pose de la main
courante, barriérage, éclairage, organisation de
manifestations… Grâce à tous ces efforts le club est
monté jusqu’en promotion de première division !

Voilà pour mon parcours au niveau des clubs, à côté de
cela, une fois à la retraite j’ai également commencé à
m’investir au niveau du District...

Bonjour Daniel, Peux-tu te présenter et nous raconter ta carrière footballistique ?
 
J’ai 79 ans et je suis originaire des Ardennes ou j’ai évolué en catégories minimes et cadets à
Charleville.
Je suis arrivé dans l’Aisne pour le travail car j’ai fait carrière à Valéo. 
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De quelle manière ?

Après avoir vu une annonce dans le PIC’FOOT, le magazine de l’époque, je me suis présenté aux
élections du comité directeur du DAF et j’ai été élu ! Je suis alors rentré dans la commission
juridique puis celle des compétitions. Ensuite, au cours d’un deuxième mandat je suis devenu
président de la juridique puis de la commission discipline. Cela m’a donné l’opportunité
d’échanger avec beaucoup de personne à la fois à la Ligue et au District, j’ai beaucoup appris de
ces rencontres !
A 70 ans, je ne me suis pas représenté mais j’ai fini coopté dans la commission juridique.
Conscient qu’il ne faut pas faire « la saison de trop » j’ai d’ores et déjà annoncé que cette saison
était ma dernière ! 

Tout au long de ma carrière j’ai toujours cherché à apprendre et à me former pour essayer de
faire avancer les choses.… Je suis par exemple, entres autres, à l’origine du remplacement
permanent ou encore de la mutation supplémentaire accordée à un club qui possède un arbitre
supplémentaire…
En tant que membre et ancien président de la commission, peux-tu nous éclairer sur le rôle de
la commission juridique ? 

La juridique est là pour traiter les problèmes et les litiges qu’il peut y avoir entre les différentes
équipes. Ceux-ci sont souvent causés par de la méconnaissance chez les dirigeants.
Concrètement, nous étudions toutes les réserves posées et confirmées par les équipes, sur le
fond comme sur la forme et nous tranchons.

Comment fonctionne la commission ? 

Au sein de la commission nous avons beaucoup d’anciens et d’actuels dirigeants de clubs, on
parle le même langage même si parfois nous ne sommes pas toujours d’accord. Cédric Ibatici le
président, pilote très bien la commission en recentrant les débats et en tranchant. Céline, la
secrétaire prépare tous les dossiers en amont et nous accompagne dans notre travail. 
Cédric épluche les dossiers et chacun se prononce, la commission est composée de gens
compétents. Nous formons une bonne équipe.
Si un membre présent est concerné, de par son club, il se met en retrait et n’intervient pas pour
éviter les conflits d’intérêts.

Quels sont les qualités requises pour être un membre de la commission juridique ? 

Il faut connaître les règlements et avoir une expérience en tant que dirigeant dans un club et
bien sûr par-dessus tout il faut être intègre et faire abstraction des intérêts de son club. On ne
doit pas mélanger le rôle d’une personne en commission et d’un membre de club ! Enfin la
discrétion est aussi une qualité importante. 

Une anecdote pour finir ? 

Il y en aurait tellement à raconter… J’avais pour habitude la particularité d’épingler
administrativement les équipes en défaut grâce à ma connaissance du règlement. On s’est
souvent méfié de moi, j’avais la réputation d’être « le roi des réserves » ! 
Au final le foot c’est toute ma vie et j’ai réussi à transmettre cette passion à mes enfants et
mon petit-fils, c’est le plus important ! 



A LA RENCONTRE DE TIMÉO.....20 000ÈME LICENCIÉ DU
DISTRICT 
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Licenciés 

Au moment de s’inscrire au
club de l’Union Sud Aisne et
de prendre sa première
licence dans un club de
football début avril, Timéo et
ses parents ne s’imaginaient
pas que cela allait les envoyer
au Stade de France pour
assister à la finale de Coupe
de France à la fin du mois. 

Et pourtant lorsque la
secrétaire du club Madame
Laeticia Ricard a finalisé les
démarches pour confirmer la
licence elle a, sans le savoir,
choisi le bon timing : La
licence de Timéo est belle est
bien la 20 000 ème
enregistrée au sein du DAF !

Un chiffre symbolique pour le
District que le président
Pascal Poidevin a tenu à
célébrer en offrant 4 places à
Timéo pour la finale de Coupe
de France et 20 places pour le
club de l’Union Sud Aisne pour
un match au stade de la
Licorne d’Amiens….

Pour l’occasion, nous sommes
allés à la rencontre de Timéo
et de ses parents lors d’un
jour d’entrainement au stade
Garnier de Charly Sur Marne,
lieu de rendez vous pour les
jeunes de l’USA.

Timéo, peux-tu te présenter :
Je m’appelle Timéo Morino j’ai 11 ans et je viens de

m’inscrire au club de l’Union Sud Aisne.
 

Qu’est ce qui t’a donné envie de prendre une
licence de football et de t’inscrire au club de

l’USA ?
J’ai adoré suivre la Coupe du Monde et supporter

les bleus, cela m’a donné envie de me lancer !
 

Comment se passent tes débuts au club ?
Très bien, j’ai été bien accueilli par l’entraineur et

mes coéquipiers.
 

Quel est ton joueur préféré ? Kylian M’bappé !
 

Quel est ton équipe préférée ? Le Real Madrid !
 

Es-tu déjà allé au stade de France ?  Non, ce
sera la première fois !

 
 

Ce sera donc une expérience unique à vivre
pour Timéo et ses proches qui confortera

sans doute son envie de jouer au foot.
 

Un grand merci au club de l’Union Sud Aisne
pour son accueil chaleureux ! 



LES MATCHS DE NOS SÉLECTIONS   
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Le terrain de jeu de nos techniciens  

Le 01/03/2023 : U13G VS Amiens SC  

Le 15/03/2023 : U14G VS District de la Somme  

Le 15/03/2023 : U14F VS District de la Somme  



LES MATCHS DE NOS SÉLECTIONS   
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Le terrain de jeu de nos techniciens  

Le 22/03/2023 : U15G VS District de la Marne   

Le 05/04/2023 : U13G VS District de l'Escaut

Le 15/03/2023 : U13F VS Districts de la Somme, Oise,
Flandres, Escaut et Côte d'Opale 



LES MATCHS DE NOS SÉLECTIONS   

L'ACTU DU DAF : 
LE GESTE TECHNIQUE....

2
Le terrain de jeu de nos techniciens  

Week-end de Pâques : Les U15G vainqueurs du tournoi

Week-end de Pâques : Les U14G troisièmes

Le 22/04/2023 : Interdistrict U13G à Liévin



STAGES DÉPARTEMENTAUX    
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Le terrain de jeu de nos techniciens  

24 et 25 avril : Stage départemental U14F/U15F  à Laon

17 et 18 avril : Stage départemental U12G à Laon



L'actu de l'arbitrage  
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FINALE PITCH: L'ARBITRAGE DES JEUNES PAR LES
JEUNES  

Huit jeunes arbitres du District Aisne (Orlane Mercier, Louane Szwed, Guillaume Allart,
Mathieu Besain, Ange Carpentier, Alexi Cazé, Sulyvan Perlot et Kylian Petit) ont dirigé les
56 rencontres de la finale départementale du Festival foot U13 Pitch.

Ils ont affiché de belles promesses lors
de cette fête du football. Les membres
de la CDA présents et les
accompagnateurs ont pu témoigner
d’un arbitrage de qualité.

A la fin de la journée, Julien Catry, le
responsable du pôle "jeunes", ne
cachait pas sa satisfaction : « Malgré
une météo très compliquée, les jeunes
arbitres ont rempli leur mission avec
courage, bravoure et sérieux tout au
long de la journée. Je suis plus que fier
d’eux. Merci à tous les
accompagnateurs et aux bénévoles
d'avoir répondu présents et au
président du District de m'avoir confié
cette grande responsabilité de
continuer à former les jeunes. »

Sur cette finale, en plus de l'arbitrage central effectué par des jeunes arbitres du DAF,
les joueurs de chaque équipe ont assuré l'arbitrage à la touche avec un tutorat assuré
par les membres de la Commission Départementale des Arbitres. Un bon moyen pour
se rendre compte de la complexité du rôle de l'arbitre !



L'actu de l'arbitrage  
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22/04 MATINÉE DECOUVERTE DE L'ARBITRAGE 
Samedi 22 avril, la Commission Départementale de Promotion de l'Arbitrage a

organisé une matinée découverte de l'arbitrage sur deux sites différents à
Guise et Soissons. 

 
 

Une dizaine de jeunes intéressés par l'arbitrage sont venus s'essayer sifflet en
bouche et drapeau à la main sur des plateaux de U12/U13.

 
Accompagnés d'arbitres confirmés et de membres de la CDPA ils ont pu

bénéficier de conseils sur la fonction difficile mais primordiale d'un arbitre.



L'actu de l'arbitrage  

STAGE ARBITRE CAP'AISNE  
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12 jeunes arbitres se sont rassemblés en stage à la base nautique de Cap'Aisne à
Chamouille pour se perfectionner durant 3 jours.

Un rassemblement de jeunes arbitres expérimentés et de jeunes arbitres fraîchement
reçus à l’examen de cette saison qui aura permis aux uns et aux autres de partager leurs
expériences ainsi que leurs questionnements sur divers sujets.

Le séjour fut marqué par l'intervention de Bastien Dechepy, arbitre de Ligue 1 qui a
échangé avec nos jeunes arbitres sur la préparation d'une rencontre, qu'elle soit
professionnelle ou amateur en partageant son expérience depuis ses débuts dans
l’arbitrage de District jusqu’à aujourd’hui.

Durant les 3 jours, les stagiaires ont eu la chance de bénéficier de l'expérience d'une
multitude d'intervenants que ce soit sur des thèmes techniques mais également sur des
mises en situation sur le terrain. Des échanges qui leur seront bénéfiques dans la
poursuite de l'apprentissage de l'arbitrage.
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RENDEZ-VOUS À HIRSON ! 

La finale de la coupe de l'Aisne séniors édition 2022/2023 aura lieu à Hirson le samedi
27 mai à 18H !  

Ce sera l'occasion d'inaugurer le stade Léo Lagrange qui a fait peau neuve et
accueillera également sur la journée les finales de Coupe de l'Aisne futsal, U17,
féminine et U16 à partir de 10H. 

Petite visite en image des installations en attendant une journée qui s'annonce
passionnante. 
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RENDEZ-VOUS À HIRSON ! 

Le programme complet des finales à retrouver
en fin de magazine !



Bonjour à vous trois, pouvez-vous vous présenter ? 

David : Educateur depuis une quinzaine d’années maintenant, je suis au FCTC depuis sa
création en 2014. J’ai toujours travaillé en collaboration avec Eric sur les mêmes catégories, on
est monté ensemble au fil du temps. J’ai été président du club pendant 4 ans avant de laisser
la main à Carine cette année pour respecter un système de roulement entre les deux clubs du
groupement (ES Buironfosse La Capelle et Le Nouvion AC) tous les trois, quatre ans.

Eric : Je suis éducateur depuis l’âge de 18 ans.. Après m’être mis un peu de côté j’ai repris le
flambeau à la suite du COVID dans un moment de flottement. Nous avons réussi à relancer
avec Eric une équipe de copains en U15 qui se suit et s’étoffe au fil des années. Nous sommes
arrivés jusqu’à 40 licenciés aujourd’hui sur les deux catégories U17 et U18. Une belle victoire
car ce fut parfois compliqué dans les débuts !

Jordane : Je suis arrivé au NAC quand mon fils a commencé le foot en 2009, il est de la même
génération que les enfants de David et Eric. Pour la petite anecdote, au début on jouait les uns
contre les autres !

FC THIERACHE DU CENTRE : LA THIERACHE AUX PAYS-BAS !
 

AU COEUR DES CLUBS : 
ZOOM SUR LES ACTEURS DU
FOOTBAL AXONAIS 
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David Bourdeaud'hui, Eric Delcour et Jordane Croquet, éducateurs des
U17/U18 du FCTC ont emmené leurs deux équipes jusqu'aux Pays-Bas pour
participer au tournoi international de la Holland Cup les 8 et 9 avril ! Nous
avons été à leur rencontre pour retracer cette expérience inoubliable :

Petit à petit, je me suis pris dans
le truc, j’ai pris une carte de
dirigeant, j’ai commencé à
accompagner Eric qui m’a laissé
de plus en plus d’indépendance
et d’autonomie au fil du temps.
J’ai pris goût à l’encadrement !
Après une petite pause au
moment du COVID, je m’y suis
remis ! Au fil des ans j’ai suivi
mes enfants et j’ai aussi eu
l’occasion d’avoir des U6/U7 et
des U9 avant de me concentrer
sur les U17 et U18. En parallèle
je suis aussi membre du bureau
du NAC chargé de faire la liaison
entre le NAC et le FCTC.

David, Eric et Jordane 



Comment vous êtes vous retrouvés à emmener vos joueurs à la Holland Cup ?

Eric : Nous avons toujours aimé participer à des tournois. Cette année, comme le groupe vit
bien, je me suis dit que ce serait sympa de leur proposer ce genre d’expérience. Cependant il
n’est pas toujours facile de trouver des tournois pour les catégories de grands. Après  Lyon
l’année dernière, j’avais envie de proposer autre chose cette année. Via la plateforme  «Euro-
sporting» j’ai repéré la Holland Cup. J’ai commencé à faire quelques devis et nous avons
organisé une réunion de présentation. Après avoir présenté le projet et les prix de
l’hébergement à mes joueurs et leurs parents, 50 personnes ont directement répondu
présentes ! Nous avons donc engagé nos deux équipes. Ensuite il a fallu réserver un bus… ce
qui coûte le plus cher ! Avec l’aide des trois clubs, le Nouvion AC, l’ES Buironfosse Capelle et le
FCTC qui ont participé ainsi que des dons d’artisans locaux nous avons réussi a boucler le
budget sans rien demander en plus aux familles. Au total, nous sommes partis à 50 dont 32
joueurs.

Comment s’est passé le tournoi en lui-même ? 

David : Le tournoi allait de U11 à U19 en passant par les féminines ! Il y avait 5 sites de
plusieurs terrains…près de 300 équipes, la Holland Cup est vraiment un gros tournoi ! 
Mes U18 ont participé au tournoi des U19 la différence au niveau physique s’est fait ressentir
face à des belles équipes mais mes joueurs ont fait de supers matchs. Même si les résultats
n’ont pas été là, c’est anecdotique ! Nous avons vu d’autres cultures footballistiques en jouant
des anglais, des écossais, des allemands, des hollandais. Chacun à sa façon de faire, ce fut une
super expérience de découvrir de nouvelles méthodes.

Eric : Au niveau des U17, nous avons fait un super premier match dans le jeu mais sans trop de
réussite... nous gagnons notre deuxième match 1-0 grâce à un coup franc. Le troisième match,
on perd 1-0 contre l’équipe locale d’Almere qui était au-dessus. Le lendemain, victoire 2-0
contre des compatriotes de Béthisy-Saint-Pierre avant de perdre 1-0 sur un long ballon contre
des allemands ! Le dernier match étant anecdotique, j’ai fait coacher l'équipe par des joueurs
qui se sont rendus compte de la difficulté de l’exercice. On en a profité pour faire un petit
apéritif pour montrer qu’on était bien français… Nous avons ramené la Thiérache à Almere !

David : C’était un beau Week-end, en plus nous avons eu de la chance 
avec un magnifique temps. 

AU COEUR DES CLUBS : 
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Que retenir de cette expérience :

David : Nous avons vu d’autres cultures, pour un petit club de Thiérache comme nous arriver
sur un grand site comme cela, participer à un tournoi d’envergure c’était génial. Voir les
gamins s’éclater est ce qu’il y a de plus valorisant ! Nous avons un groupe très facile à gérer, il
y a une vraie union entre tous les joueurs.

Jordane : L’objectif de ce tournoi était surtout de récompenser notre groupe qui est très sain et
vit bien tout au long de l’année. Ce genre d’évènement permet de fédérer encore plus nos
équipes. Tout s’est très bien passé, il y a beaucoup de respect entre tous. Tout le monde garde
un souvenir vraiment positif du voyage.

Eric : C’est un vécu en commun qui soude encore plus notre groupe ! Nous essayons d’inculquer
les notions de plaisir et de respect à nos joueurs !

AU COEUR DES CLUBS : 
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Dans un premier temps, pouvez-vous vous présenter ?

Fabien : Fabien, 18 ans de présidence en tout et licencié du club depuis 34 ans !

Amel : Licenciée depuis 4 ans… j’ai commencé à venir ici via mes enfants !
Maintenant toute la famille est au club... quand je vous dis que nous sommes un
club familial ! Je suis également trésorière adjointe. Mon engagement est venu
crescendo. Je joue également avec l’équipe féminine et fait partie du bureau
depuis 2 ans. 

Aurélie : Je suis bénévole à l’USBH j’accompagne mon fils qui joue dans les
catégories de jeunes et donne un coup de main lors des manifestations du club. 

AU COEUR DES CLUBS : 
ZOOM SUR LES ACTEURS DU
FOOTBAL AXONAIS 

3

US BRISSY-HAMÉGICOURT : LA FAMILLE DE L'USBH A
L'OEUVRE POUR LE TOURNOI DES PETITS PRINCES 

Chaque année, l'US Brissy-Hamégicourt organise le tournoi des Petits Princes, qui fait la
renommée du club jusqu'en dehors du département. Un tournoi rendu possible par la
mobilisation générale de tous les dirigeants et bénévoles de l'USBH. 
Fabien Damay, président, accompagnés de Amel et Aurélie, deux bénévoles nous ont reçu
pour évoquer cet évènement phare.



Fabien, peux tu nous décrire le tournoi des Petits Princes? 

Fabien : Cette année, le tournoi des Petits Princes c’est 97 équipes, 728 joueurs, 650 kg de frites,
1500 merguez… des clubs du nord, de la région parisienne et de l’Aisne, le tout sur 3 jours ! Dans
le détail nous avons accueilli 24 équipes U11, 19 équipes U13, 38 équipes U9 et 16 équipes U7.
Pour un petit village de 650 habitants comme Brissy, cela représente quelque chose… Ce tournoi
est vraiment la vitrine du club, nous l’organisons depuis 5 ans, il mobilise 70 bénévoles. Quand
on parle de l’USBH c’est souvent ça qui revient. 

Comment gérer cette organisation justement ? Qu’est ce que cela représente pour un petit club
?

Fabien : Ce n'est pas facile, je suis directif et j’ai tendance à prendre le club pour une entreprise…
mais cela est nécessaire… En amont de la manifestation c’est beaucoup de messages pour tout
gérer. J’ai créé des fiches de postes recensant toutes les fonctions nécessaires à l’organisation
du tournoi de la buvette/restauration au nettoyage des vestiaires. Chacun s’est positionné et
ensuite j’ai créé un planning général que j’ai envoyé à tous mes bénévoles. Après quelques
ajustements nous étions prêts ! Certains bénévoles se sont révélés cette année, on essaie
d’investir tout le monde sans les forcer et en les valorisant. A la fin du tournoi nous avons
réalisé un petit film pour récompenser tout le monde !

Pouvez-vous nous parler des valeurs du club ? 

Amel : Nous sommes un club familial ! L’entente et la cohésion sont au centre de tout.

Aurélie : Beaucoup de choses sont faites pour les enfants ! nous avons des stages à toutes les
vacances par exemple…cela montre l'état d'esprit du club et créé beaucoup de liens entre tous !

Amel et Aurélie, quel a été votre rôle durant le tournoi ? 

Amel : J’ai géré le stand bonbon.

Aurélie : Je me suis occupé de la restauration du midi ! 

Une anecdote à nous partager ? Que retenez-vous du tournoi ? 

Amel : Les étoiles dans les yeux de nos enfants ! C’est ce que l’on retient… En plus nous ne faisons
pas de différence entre les équipes qui gagnent ou qui perdent. Tout le monde ressort
vainqueur de notre tournoi. 

Fabien : Nous ne sommes pas là pour faire de l’argent, si les enfants ont le sourire et les
différentes équipes qui participent sont contentes nous avons tout gagné !

Un mot pour la fin ?   ICI C’EST BRISSY !
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L'AGENDA 4

PROGRAMME DES FINALES DE COUPES A VENIR 
Retrouvez ci-dessous les dates et lieux des différentes finales de coupes
départementales : 

Samedi 27 mai à Hirson : 
-Finale de coupe de l'Aisne Futsal 11h
-Finale de coupe de l'Aisne U16 10h             
 -Finale de coupe de l'Aisne U18 13h        
-Finale de coupe de l'Aisne féminine à 11  15h30          
-Finale de coupe de l'Aisne Séniors 18h

Club support : US Buire-Hirson Thiérache 

Samedi 17 juin à Guise : 
-Finale de coupe de l'Aisne U14 10h30          -Finale de coupe de l'Aisne U17 14h          
 -Finale de coupe Marcel Prévot 17h

Club support : Union sportive Guisarde 

Dimanche18 juin à La Fère : 
-Finale challenge féminin à 8 10h               -Finale de coupe de l'Aisne féminine à 8 11h30   
-Finale de coupe de l'Aisne U15 14h           -Finale challenge Marcel Violette 16h30          

Club support : US La Fère 

Samedi 24 juin à Coucy le Château : 
-Finale challenge départemental U17 10h30             
-Finale challenge départemental U18  14h     
-Finale coupe Jean-Marie Froment  17h

Club support : FC3 Châteaux

Dimanche 25 juin à Montescourt : 
-Finale challenge départemental U16  10h30   
-Finale challenge départemental U15 14h       
-Finale challenge Alain Lenoir 16h30

Club support : CS Montescourt

Dimanche 11 juin à Cuffies : Finale Challenge Jean-Claude Demarest 9h30
Dimanche 11 juin à Vic : Finale Challenge Cyril Elie 9h30



ARTICLE 109 - PARTICIPATION DES JOUEURS DANS LES DIFFERENTES EQUIPES 1 -
Lorsqu'un club, quel que soit son statut, engage plusieurs équipes dans des
championnats différents, la participation de ceux de ses joueurs qui ont joué
des matchs de compétition officielle avec une équipe supérieure de leur club,
est interdite ou limitée dans les conditions énoncées aux paragraphes 2a, 2b et
2c du présent article :

c) Par ailleurs, ne peuvent entrer en jeu au cours des cinq dernières rencontres
de championnat national, régional ou de district plus de trois joueurs ayant
effectivement joué, au cours de la saison, tout ou partie de plus de dix
rencontres de compétitions (championnats et coupes nationales) avec l'une
des équipes de leur club disputant un championnat hiérarchiquement
supérieur. 

LE POINT REGLEMENT 5

BON A SAVOIR: 
La fin de saison approche. C'est l'occasion de vous faire un petit
rappel au niveau de la participation des joueurs dans les
différentes équipes : Ci-dessous l'article 109 du règlement
particulier de la Ligue de Football des Hauts de France 




